

09 de marzo del 2023.

Director Migración Venancio Alcántara destaca avances de mujeres dominicanas en ocasión al Día Internacional de la Mujer

Santo Domingo, RD.- Tras felicitar a las féminas en ocasión a conmemorarse hoy el Día Internacional de la Mujer, el Director General de Migración, Venancio Alcántara, destacó el rol preponderante que ha jugado la mujer Dominicana y sus notables avances en distintos ámbitos de la vida nacional.

En ese sentido, reconoció de manera especial la labor que desempeñan las mujeres en la institución, la cual destacó como ardua esas tareas que realizan día a día en la función pública, contribuyendo a mejorar la institucionalidad, a lograr mayor transparencia y eficientizar los servicios públicos.

Resaltó el trabajo que desempeñan las mujeres como inspectoras, Agentes Migratorias, Subdirectoras, Directoras, Coordinadoras, Encargadas, abogadas y militares, así como comunicadoras, Auxiliares y Conserjes, por su dedicación, entrega y compromiso, con los cuales contribuyen fundamentalmente a mejorar la calidad de vida, el desarrollo de la institución y de la sociedad en sentido general.

De igual manera, el funcionario propugnó por la defensa a los derechos de las mujeres, más libertades y mayores espacios sociales a sí como en las tomas de decisiones.

Para el Director General de Migración, Venancio Alcántara, sin lugar a dudas, el papel que desempeña la mujer Dominicana en distintos espacios de la sociedad, constituye un pilar fundamental para el desarrollo social y económico del país, lo que además contribuye al fortalecimiento de la democracia.

De igual manera, Alcántara favoreció mayor equidad e Igualdad de derechos entre el hombre y la mujer en la República Dominicana, a la vez que valoró como positivas las políticas públicas que impulsa el gobierno para contrarrestar la violencia hacia la mujer.

Exhortó además, a la sociedad en sentido general a deponer de la cultura machista y trabajar por una cultura de paz, la preservación de la familia, las buenas costumbres, los valores cívicos.

DIRECCIÓN GENERAL DE COMUNICACIONES